

COMMUNIQUE DE PRESSE



Paris, le 12 mars 2018

La CFE-CGC, en intersyndicale Nokia France, attend des engagements fermes de la part du groupe

Mardi 13 mars à 17h00, la CFE-CGC se rendra en intersyndicale Nokia à la réunion de suivi des engagements du groupe finlandais, présidée par Mme Delphine Gény-Stephann, secrétaire d'État auprès du ministre de l'Économie et des Finances.

La CFE-CGC, tout comme les autres les organisations syndicales représentatives dans le groupe Nokia en France s'attend à ce que les engagements pris par l'équipementier finlandais pour développer l'activité et l'emploi en France soient audités.

Ainsi, le président de Nokia France, lors de son audition par la commission des affaires économiques de l'Assemblée Nationale le 21 décembre, avait avancé que le respect de ces engagements passerait par l'installation en France d'une nouvelle direction des Bell Labs dédiée à l'intelligence artificielle. Tel n'est pas le cas dans la nouvelle organisation annoncée la semaine dernière.

Les paroles du ministre de l'Économie et des finances, M. Bruno Le Maire, en octobre 2017 défendant un Etat intraitable et demandant à ce que les dirigeants finlandais ne reviennent pas sur leur parole donnée et plus récemment, ceux du Premier ministre, le 16 février 2018, affirmant que lorsque des engagements sont pris, ils doivent être auditables et respectés, sont bien ancrées dans la mémoire des élus de l'intersyndicale Nokia, qui attendent de pied ferme des engagements de la part du groupe.

Contact presse

Frédéric Aussédat, Responsable Syndical Groupe CFE-CGC, 06 60 45 75 21

Olivier Marcé, Responsable Syndical Groupe Adjoint CFE-CGC, 06 71 48 58 36